

ABSTRAK

Devis Indera Permana, 12103173055, Partisipasi Masyarakat Dalam Pendataan Desa Sebagai Tahapan Program *Sustainable Development Goals* (SDGs) Desa Perspektif Permendesa PDTT No. 21 Tahun 2020 dan *Maqashid Syariah* (Studi Kasus di Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung), Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Ahmadi Abdul Shomad F.N., M.H.

Kata Kunci: Partisipasi Masyarakat, Pendataan Desa, *Sustainable Development Goals* (SDGs) Desa, *Maqashid Syariah*

Penelitian ini dilatarbelakangi mengenai pentingnya partisipasi masyarakat dalam pendataan desa sebagai tahapan program *Sustainable Development Goals* (SDGs) Desa. Dalam menentukan suatu kebijakan dan keputusan, partisipasi masyarakat sangat dibutuhkan karena sangat menentukan suatu perencanaan maupun pencapaian suatu program yang telah dirumuskan. Dalam program *Sustainable Development Goals* (SDGs) Desa, pendataan desa merupakan tahap awal yang harus dipenuhi. Agar program berjalan dengan semestinya, partisipasi masyarakat yang baik akan mendorong tercapainya percepatan program tersebut.

Fokus penelitian dalam penulisan penelitian ini memiliki tujuan yaitu: 1) Menganalisis partisipasi masyarakat dalam pendataan desa di Kecamatan Gondang; 2) Menganalisis partisipasi masyarakat dalam pendataan desa di Kecamatan Gondang berdasarkan perspektif Permendesa PDTT No. 21 Tahun 2020; 3) Menganalisis partisipasi masyarakat dalam pendataan desa di Kecamatan Gondang berdasarkan perspektif *Maqashid Syariah*.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian hukum empiris dengan metode kualitatif menggunakan penelitian data lapangan. Metode kualitatif memberikan kemudahan bagi penulis untuk memperoleh data secara lengkap dan lebih akurat dengan melakukan wawancara mendalam kepada narasumber yang telah ditentukan sesuai fokus permasalahan yang diteliti.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat dalam pendataan desa sebagai tahapan program *Sustainable Development Goals* (SDGs) Desa terdapat beberapa faktor dalam pelaksanaannya, yaitu: 1) Faktor pemahaman masyarakat; 2) Faktor sulitnya menemui sumber data yang akurat; 3) Faktor kesadaran masyarakat maupun relawan pendataan terhadap pentingnya program pendataan desa.

ABSTRACT

Devis Indera Permana, 12103173055, Community Participation in Village Data Collection as a Stage of *Sustainable Development Goals* (SDGs) Program in Permendesa PDTT No. 21 of 2020 and *Maqashid Syariah* Perspective (Case Study in Gondang District, Tulungagung Regency), Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Studies, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Ahmadi Abdul Shomad FN, MH

Keywords: Community Participation, Village Data Collection, *Sustainable Development Goals* (SDGs), *Maqashid Syariah*

This research is motivated by the importance of community participation in village data collection as a stage of the Village *Sustainable Development Goals* (SDGs) program. In determining a policy and decision, community participation is needed because it really determines a plan and the achievement of a program that has been formulated. In the *Sustainable Development Goals* (SDGs) program, village data collection is the initial stage that must be met. In order for the program to run properly, good community participation will encourage the achievement of the acceleration of the program.

The focus of the research in writing this research has the following objectives: 1) Analyzing community participation in village data collection in Gondang District; 2) Analyzing community participation in village data collection in Gondang District based on the perspective of Permendesa PDTT No. 21 of 2020; 3) Analyzing community participation in village data collection in Gondang District based on the *Maqashid Syariah*.

This research is a type of empirical legal research with qualitative methods using field data research. Qualitative methods make it easy for writers to obtain complete and more accurate data by conducting in-depth interviews with sources who have been determined according to the focus of the problems studied.

The results of this study indicate that community participation in village data collection as a stage of the Village *Sustainable Development Goals* (SDGs) program has several factors in its implementation, namely: 1) Community understanding factor; 2) The difficulty factor in finding accurate data sources; 3) The factor of community awareness and data collection volunteers on the importance of the village data collection program.

الملخص

ديفيز سينس برمانا 12103173055 ، المشاركة المجتمعية في جمع بيانات القرية كمرحلة من أهداف التنمية المستدامة لقرية في إنطاب تنظيم وراء القرى وتنمية المناطق المختلفة والتهجير رقم 21 لسنة 2020 ومقاصد سوريا) دراسة حالة في منطقة جوندانغ منطقة تولونغاجونغ (، برنامج دراسة القانون الدستوري ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، جامعة الدولة الإسلامية سيد علي رحمة الله تولونغاجونغ، المشرف :أحمد عبد الشماد ، ماجستير في القانون

الكلمات الرئيسية: مشاركة المجتمع ، بيانات القرية التجميع ، أهداف التنمية المستدامة (SDGs) ، مقاصد الشريعة

هذا البحث مدفوع بأهمية مشاركة المجتمع في جمع البيانات الفروية كمرحلة من برنامج أهداف التنمية المستدامة (SDGs) عند تحديد السياسة والقرار ، هناك حاجة إلى مشاركة المجتمع لأنها تحدد حقاً خطوة وإجاز ببرنامج تمت صياغته في برنامج أهداف التنمية المستدامة (SDGs) ، بعد جمع البيانات الفروية المرحلة الأولية التي يجب الوفاء بها. من أجل تشغيل البرنامج بشكل صحيح ، ستتشجع المشاركة المجتمعية الجيدة على تحقيق تسريع البرنامج.

يركز البحث في كتابة هذا البحث على الأهداف التالية: 1) تحليل مشاركة المجتمع في جمع البيانات الفروية في منطقة جوندانغ. 2) تحليل مشاركة المجتمع في جمع بيانات القرية في منطقة جوندانغ بناءً على منظور لائحة وزير القرى وتنمية المناطق المحرومة والمحاولات رقم. 21 عام 2020؛ 3) تحليل مشاركة المجتمع في جمع البيانات الفروية في منطقة جوندانغ بناءً على مقاصد الشريعة.

هذا البحث هو نوع من البحوث القانونية التجريبية ذات الأساليب النوعية باستخدام بيانات البحث الميداني. تسهل الأساليب النوعية على الكتاب الحصول على بيانات كاملة وأكثر دقة من خلال إجراء مقابلات متعمقة مع المصادر التي تم تحديدها وفقاً لتركيز المشكلات التي تمت دراستها.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن مشاركة المجتمع في جمع البيانات الفروية كمرحلة من برنامج أهداف التنمية المستدامة (SDGs) لها عدة عوامل في تنفيذه ، وهي: 1) عامل فهم المجتمع ؛ 2) عامل الصعوبة في إيجاد مصادر بيانات دقيقة. 3) عامل توعية المجتمع وجمع البيانات المتطوعين حول أهمية برنامج جمع البيانات الفروية.